

In seiner öffentlichen Sitzung am Montag, 31. März 2025, beschloss das Ratsgremium einstimmig:

- die Annahme und Weitergabe der von Januar bis Mitte März 2025 eingegangenen Spenden in Höhe von 4.954 Euro
- die Zustimmung zur fünften Änderung der Verbandssatzung des Zweckverbandes High-Speed-Netz Rhein-Necker und die Ermächtigung des Bürgermeisters, das Votum der Gemeinde Ketsch in der Verbandsversammlung am 7. Juli 2025 entsprechend abzugeben
- die Beauftragung der Kommunalen Aktionsgemeinschaft zur Bekämpfung der Schnakenplage e.V. (KABS) zur Bekämpfung der Tigermücke im gesamten Verbreitungsgebiet der Gemeinde Ketsch zum Bruttoauftragsvolumen von 125.375 Euro

Mehrheitlich beschloss das Gremium:

- die Zustimmung zur außerplanmäßigen Ausgabe für die Ersatzbeschaffung von sechs Seebelüftungspumpen für den Anglersee und den Hohwiesensee sowie die diesbezügliche Auftragsvergabe an die Firma Weingärtner zum Angebotspreis von 19.124,49 Euro